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平成 25年 7月 24日
ダム検証のあり方を問 う科学者の会 御中

「佐世保市水道の新水需給計画についての意見書 (そ の 2)に対する回答

日頃より、佐世保市水道事業及び下水道事業にご協力を賜 り誠にありがとうございます。

平成 25年 7月 8日 付意見書について下記のとお りお答えします。

記

意見書において言及 されています水需要予測については、国庫補助事業 として継続採択

して頂くために行ったものであります。平成 24年度に再評価を行い、厚生労働省に事業

継続 と報告 し、今年度事業費の国庫補助の内示が示されました。

本市としては、水道施設整備事業の評価実施要領等に基づき適正に再評価を実施 し、厚

生労働省から内示が示 されたため、現時点において水需要予測の見直しは必要ないものと

判断 しています。

以 上

(水道事業課 )


